

～インフルエンザの流行期がやってきました～

例年のことですが、今年もインフルエンザの流行期がやってきました。

施設入居者は外出の機会もほとんど無い為、感染は外部からの持ち込みの可能性があります。

そこで、

- ① デイサービス利用者は、自宅玄関先で検温しています
施設に到着後の検温では、送迎車内での感染リスクも高まります
- ② 業務用加湿器を導入し、次亜塩素酸水にて加湿しています
水道水よりも殺菌効果が高く、感染症の蔓延予防に効果があります
- ③ 玄関にはハイターを染み込ませたマットを敷いています
足裏から消毒していただき、持ち込み防止の為です
- ④ 手洗い、うがいを励行しています
スタッフの出勤時を始め、デイサービス利用者、学生や来客者の来訪時にも手洗い、うがいを励行しています。



業務用加湿器

ご家族自身が感染源となられないよう、

*体調不良時の面会は、ご遠慮ください

*面会時には手洗い、うがいをお願いします

*医療機関に受診後の面会等は保菌している
可能性がありますので、ご注意ください

リハビリセンター白鳥の今をお伝えするニュースを、定期発行
させていただきます。

是非、お目通しください。

リハビリセンター白鳥 職員一同